



いちようっ子

～地域に愛され、地域とともに歩んで50年！～

<学校教育目標> 児童数399名

- 【強く】自信をもち、心身ともに鍛える子
- 【正しく】深く考え、進んで学ぶ子
- 【美しく】明るく、思いやりのある子

いちようっ子たちの姿や行動に日々感動！

校長 上岡 勝

走・投・打に快進撃を続け、注目を集めている米メジャーリーグ「エンゼルス」の大谷翔平選手。しかし、彼の魅力はプレーだけに限ったことではありません。グラウンドに転がったバットを拾い、近づいてきたボールボーイに持ち手の部分を向けて手渡す姿。また、四球となり一塁へ向かう際、落ちているゴミを拾い、自らのポケットに入れる姿など、彼のさりげない振る舞いに「すべての子どもに見てもらいたい偉大な模範」「一流の振る舞い」などと、全米で絶賛の声が寄せられています。私も、大谷選手のこの行動をニュースで見てとても感動しました。私は、自分にはできませんが、こうしたさりげない振る舞いや相手を気遣う行動ができる人をととても尊敬します。



先日、とてもうれしく感動する出来事がありました。休み時間、来客者を案内しながら廊下を歩いていた時のことです。私が廊下に落ちていた紙くずを拾ったとたん、すれ違った6年生の女子が私の手からその紙くずを持っていったのです。私が「あっ」と言うと、すかさずその女子が「校長先生、私が捨てておきます！」と言って、すぐ近くにあったトイレのゴミ箱に捨ててくれたのです。私が来客者を案内しているのを見て、きっと私を気遣ってくれた行動だったのだと思います。

また、休み時間に校長室に来た2年生の女子は、長机からはみ出していた椅子を長机の中に入れていました。もちろん、私はお願いをしていません。さらに、私の背中についていた埃を黙ってとってくれた3年生の男子、開けっ放しのトイレの個室のドアを「危ないから」と言って閉めている1年生の男子など、鴻巣北小には、大谷選手のように、誰に言われることもなく、その状況を見て自分の意志でさりげなく、それも自然に相手や周りを気遣う行動がとれるいちようっ子がたくさんいます。きっと、親の教えを受けたり、親の姿を見たりして育っているのでしょうね。私は、そんないちようっ子たちの姿や行動に日々感動し、そしてそんないちようっ子たちを誇りに思っています。

ぜひ、ご家庭でもお子さんの何気ない姿や行動に注目してみてください。きっと感動を味わうことができると思いますよ。 それでは、少々早い挨拶となりますが、安全で充実した夏休みをお過ごしください。

<夏休み中の緊急連絡について> 夏休み 7/21 (水) ~8/29 (日)

学校閉庁日 (8/13~8/17) 及び土日・祝日、夜間の学校への緊急連絡 (交通事故やコロナ感染等) は、鴻巣市役所代表 (541-1321) へお願いします。

※ 鴻巣市役所代表 → 鴻巣市教育委員会 → 校長へと確実につながる連絡体制となっています。

夢いっぱい 笑顔いっぱい 共に生きるいちょうっ子

感謝！感謝の1学期！多くの皆様に支えられて…

1学期も残すところあとわずかとなりました。今日まで安全で充実した日々を過ごすことができて、多くの保護者や地域のボランティアの皆様の温かい支えがあるからこそです。

毎日子どもたちの安全を見守ってくださっているあいさつ・防犯ボランティアの皆様、交通指導員の皆様、旗振り当番の保護者の皆様、また、子どもたちのために芝生の整備をしてくださっている芝生管理隊の皆様、さらには、読み聞かせや図書室の環境整備をしてくださっているブックメイトの皆様、授業補助にご協力をいただきましたたくさんの保護者や地域の皆様・・・すべての皆様に心より感謝申し上げます。



校長

7月3日（土） 資源回収にご協力をお願いします！

◎古新聞 ◎段ボール ◎雑誌 ◎アルミ缶

7月3日（土）は、今年度第1回目の資源回収です。午前9時半までに各集荷場所に出してください。

なお、雨天でも決行しますが、悪天候の場合は中止となります。たくさんの皆様のご協力をお願いします。



※年間3回の資源回収となりますが、「アルミ缶」については年間を通して、毎週金曜日の朝、福祉委員会の児童が職員玄関前で回収しています。ぜひ、ご協力をお願いします。

<年間計画>

- 第1回 7月3日（土）
- 第2回 11月6日（土）
- 第3回 2月5日（土）

